
 

 

 

Rat der Otto-von-Guericke Graduate School 

 

Sitzung vom 02.12.2011 

Protokoll 

 

 

Dr. B. Witter, 20.12.2011 

 

Anwesend: 

Frau M.A. Holinski, Promovierende FGSE / Politologie 

Herr Prof: Jenewein, Promotionsst. Berufsbildung, FGSE 

Herr Prof. Leßmann, Prorektor f. Forschung, FME 

Herr Prof. Reichling, Sprecher Promotionsprogramme der FWW 

Herr Prof. Warnecke, Direktor der Graduate School, FMA 

 

Entschuldigt:  

Herr Prof. Bertram, Sprecher GRK 1554, FMB 

Herr Dipl.-Ing. Borchers, Promovierender FEIT / IFAT 

Frau Prof. Braun, FNW 

Herr Prof. Braun, Integrative Neurosciences, FNW 

Herr Prof. Findeisen, FEIT 

Herr Prof. Gundelfinger, Sprecher GRK 1167, Leibniz Graduate School, LIN 

Frau Dipl.-Ing. Kretschmer, Promovierende FVST, Senatsmitglied 

Herr Prof. Kruse, Prodekan, FIN 

Herr Prof. Marotzki, Promotionsst. Sozialforschung, FGSE 

Herr Prof. Naumann, Sprecher GRK 1167, FME 

Herr Prof. Reichl, Sprecher IMPRS, FVST 

Herr Prof. Reiser, Promotionsst. Integrative Neurosciences, FME 

Herr Prof. Sadrieh, FWW  

Herr M.A. , Promovierender FGSE / Politologie 

Herr Prof. Specht, FVST, Promotionsst. Chemical and Biochemical Process Engineering 

Herr Prof. Tomas, stellvertr. Sprecher GRK 1554, Dekan FVST 

  



1. Protokoll der Sitzung vom 13.07.2011 

wird bestätigt 

 

2. Entwurf Geschäftsordnung für die Graduate School 

Aufgrund der geringen Teilnehmerzahl ist die Sitzung nicht beschlussfähig.  

Diskussionen zu 

 

§ 4 

Beschlussfähigkeit wird diskutiert.  

 

§ 5 

Mindestanzahl an Frauen wird als ‚soll‘-Formulierung festgehalten. 

4 Doktoranden als Mitglieder des Rates der Graduate School werden im Rahmen der 

nächsten Doktorandentagung der Graduate School im Sommer 2012 durch die 

Doktoranden gewählt. 

 

Zur nächsten Ratssitzung wird eine neue Fassung vorgelegt. 

 

3. Bericht zum Aufbau der OvG Graduate School 

Wird positiv aufgenommen. 

Der Bericht bildet die Grundlage zur Vorstellung der Graduate School im Senat  

am 21.12.11 durch Dr. Witter 

 

4. Budgetplanung 2012 

Haushaltsplanung 2012 liegt beim Rektorat. Konkreter weiterer Bedarf aus den 

Programmen bitte baldmöglichst an Dr. Witter 

 

Das Budget für 2011 wurde vollständig ausgeschöpft. 

 

5. Mindestanforderungen an die strukturierte Promotion 

Überarbeitete Fassung liegt vor;  

Weitere Ergänzungen werden diskutiert,  

eine neue Fassung der ‚Mindestanforderungen‘ wird bis zur nächsten Sitzung vorgelegt. 

 

6. Empfehlungen zu den Promotionsordnungen 

Intensive Diskussionen zur Notwendigkeit einer eidesstaatlichen Versicherung  

bei Promotionen; wird befürwortet.  

Prof. Leßmann wird eine Formulierung zu den FH Promotionen zuarbeiten, 

eine neue Fassung der ‚Empfehlungen‘ wird bis zur nächsten Sitzung vorgelegt. 

 

7. Sonstiges 

Software CAS Alumni soll angepasst werden für Graduiertenschule,  

es gibt noch Probleme in der Umsetzung, Prof. Leßmann diskutiert dies im Rektorat. 

(Update Januar 2012: Das Arbeit an CAS wurde eingestellt; nach einer neuen Lösung wird 

gesucht) 


